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ХХ1УсызауВПСС
есть 4.000 килограммов

На фермах совхоза «Сланцев-
ский» разгорается огонек соревно-

вания в честь предстоящего XXIV
съезда родной Коммунистической
партии. Совершенствуя организа-

кцию труда на фермах, перенимая

опыт передовиков, многие живот-

новоды стремятся досрочно вы-

полнить свои годовые обязатель-
ства.

На ферме Радовель отличных

успехов добилась Наталья Ефимов-

на Крутик. Ок^го 4.000 килограм-

мов молока от, каждой коровы по-

лучила доярка     фермы Еривиды
Вера Васильевна Любович.

Еще более высокий результат у

дояра фермы Степановщина Бо-
риса Васильевича Смирнова. Се-
годня он выполнил свое годовое

обязательство — от каждой коро-

вы своей группы надоил по 4.000
килограммов молока.

Поздравляем Вас, Борис Ва-
сильевич, с большой трудовой
победой, от души желаем новых

больших успехов на ферме в 1971
году!

В. ПАПУШИН.

В ДРУЖБЕ С „ДРУЖБОЙ" 

В лесу, он волшебник. По его

велению деревья падают всегда в

заданном направлении.

Чего это стоит? Об атом Леонид
Архипович не любит говорить.

- — За нами люди идут, — толь- 

и скажет ошлтный лесоруб.   
Й в самом деле. Можно в пого-

не за планом  навалить  хлысты

как попало. Но как тогда работать
сучкорубам?     Как вывозить лес

трелевщикам?
...Каждое утро бригадира мало-

комплексной бригады Л. А. Лебе-
дева начинается с того, что он

берет в руки «Дружбу» и холит

её, как хороший солдат оружие. .

Механическая пила всегда платит

ему безотказным служением.

Людям бригады он всегда при- 

мер подаст; навыков и сноровки

ему не занимать. ..

Окинет он взглядом дерево от

корня до макушки, «пристрелит»

направление падения и уже зна-

ет, где и как сделать подпил.

Восемь лет трудится Леонид
Архипович в лесопункте Сланцев-
скбго лесокомбината. И всегда ему

сопутствует успех. В завершаю-

щем году пятилетки возглавляе-

[ая им бригада каждый месяц до-

бавляет к заданному еще 25 — 26
процентов выработки. Ею заго-

товлено более восьми тысяч кубо-
метров леса. С начала года брига-
да работает в счет новой пятилет-

ки.,'.
Успех обеспечен сплоченностью,

добросовестностью в работе. В
бригаде никто не теряет даром

времени. Каждый приходит на по-

мощь в трудную минуту. А как

важно это в деле лесорубов!
За успехи в социалистическом

соревновании Леонид Архипович
Лебедев награжден орденом «Знак
Почета», юбилейной медалью «За
доблестный труд. В ознаменование

ЮО-летия со |ня рождения

В. И. Ленина». Имя Леонида Ар-
хиповича неоднократно заноси-

лась на Доску почета лесокомби-
щиа.- Ему объявлено много благо-
дарностей. , .

Можно с уверенностью сказать,

что руководимая им бригада вне-

сет еще больший вклад в сорев-

нование за достойную встречу

XXIV съезда КПСС и X Сланцев-
ской городской партийной конфе-
ренции.

О. АНДРУЩУК,
рабочий лесокомбината.

НОВЫЕ   ПОБЕДЫ
Вновь доска объявлений при-

влекла всеобщее внимание. Шах-
теры подолгу задерживались у

нее, читая очередную «молнию».

Она опять сообщала радостную

весть. Бригада горнорабочих очи-

стного забоя первого района,
шахты «Ленинградская» И. В.
Ковшова 16 декабря   выполнила

годовой плав добычи сланца.

Соревнование горняков за до-

стойную встречу ХХХУ съезда

КПСС ширится с каждым днем.

21 декабря годовой плав выпол-

нен еще двумя бригадами —

А. Иванова и П. Потапова.
Н. ГРИГОРЬЕВ,

рабкор.
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В марте 1969 года коллектив

механического цеха комбината
«Стройдеталь» тепло проводил на

заслуженный отдых бригадира
слесарей коммуниста Василия
Яковлевича Львова.

Прошло немного времени, и он

вновь появился на предприятии.

— Пока здоров и есть силы, не

могу жить без коллектива, — за-

явил Василий Яковлевич.

С тех пор прошло уже около

двух лет. И все это время передо-

вой производственник работает ус-

пешно на предприятии. Весь его

трудовой путь весьма поучителен

для молодых рабочих.

В тридцатые годы Василий
Яковлевич приехал в Сланцы на

В ПЕРВОМ РЯДУ
строительство шахты. Вскоре ов-

ладел слесарным и кузнечным ма-

стерством и с молодым задором

работал до 1941 года.

В первые дни. Великой Отечест-
венной войны В. Я. Львов ушел

добровольцем в Советскую Армию
и победу встретил в Берлине. За
проявленное мужество в боях он

награжден орденом Славы III сте-

пени и медалями.

После демобилизации В. Я.
Львов возвратился в Сланцы и

восстанавливал шахту имени С. М.
Кирова. Последние двенадцать лет

он трудится в механическом цехе

комбината «Стройдеталь». Его
бригада готовит закладные части

для железобетонных конструкций,
ежемесячно выполняет   плановые

задания на 115 — 120 процентов.^

Большое внимание уделяют слеса-

ри бригады вопросам качества

продукции, повышения произвот

дительности труда и экономии ма-

териалов. Многим членам бригады
присвоено звание ударника комму-

нистического труда.

Ветеран В. Я. Львов     активно',

участвует в общественной жизни,

его фамилия   занесена   в   Книгу
почета комбината  «Стройдеталь»;
Он награжден юбилейной медалью.'
В механическом цехе его бригада,
занимает одно из ведущих мест в

предсъездовском соревновании.

В. ШАТАЛОВ,

слушатель школы

рабселькоров.

НА КАЖДОМ РАБОЧЕМ МЕСТЕ
Выполняя решения декабрьско-

го Пленума ЦК КПСС, трудя-

щиеся регенератного завода ищут

новые резервы производства —

пути дальнейшего повышения

производительности труда, эко-

номии сырья и материалов, уве-

личения выпуска продукции на

тех же производственных мощ-

ностях.

По инициативе партийной ор-

ганизации завода ва предприя-

тии в начале года обсуждалось
Письмо ЦК КПСС, Совета Мини-
стров СССР, ВЦСПС и ЦК
ВЛКСМ «Об улучшении исполь-

зования резервов производства в

усилении режима экономии в

народном хозяйстве». В каждом

цехе, ва каждом участке и на ра-

бочих местах в ответ ва этот до-
кумент трудящиеся стали взы-

скивать резервы производства.

Только в небольшом цехе фор-
мовой техники подано свыше 20
предложений, внедрение которых

сулвт значительный экономиче-

ский эффект. Большую экономию

предприятию дают предложения

слесарей В. И. Бобрвкова, Г. А.
ДобряКова, Г. В. Дмитриева. Не-
истощима и новаторская мысль

рационализаторов. Так, комму-

вист Н. Е. Ярчук, комсомолец

Б. П. Кушнер, слесари Г. А.
Добряков в Г. В. Дмитриев в це-
лях увеличения производительно-

сти предложила изменить конст-

рукцию прессов на участке обре-
зывания бандажей колес и фор-
мования кожухов.

На прессах установлено по две
рабочих плиты. Рационализато-
ры предложили установить до-

полнительно еще по две. Потре-
бовалось значительное изменение

конструкции пресса. И вот в ко-
роткий срок один из прессов ими
был переделав в в настоящее

время пущен в работу. Произво-
дительность его возросла ва 100
процентов.

Очередь теперь за другими
прессами, которые рационализа-

торы обещают переделать в пер-

вом квартале 1971 года. Реали-

зация этого предложения позво-

лит повысить производительность

оборудования иа участке в два

раза, что даст возможность уд-

воить выпуск продукции без ус-

тановки дополнительных мощно-

стей и, следовательно, без рас-

ширения производственных пло-

щадей и увеличения обслужива-
ющего персонала.

Так отвечают труженики реге-:

вератвого завода на призыв пар-

тии об изыскании резервов про-

изводства. Свои достижения они

посвящают ХХХУ съезду КПСС я
X городской партийной конфе-
ренции.           И. ПРИБЫТКОВ,

ввжевер группы подготовки

производства.

■■ни

ГОД  1971-й
В Смольном состоялась вось-

мая сессия Ленинградского обла-
С1 него Совета депутатов трудя-

щихся 12-го созыва. Областной
(Совет одобрил план развития на-

родного хозяйства нашей области
на 19,71 год и утвердил бюджет
области.

Планом развития народного хо-

зяйства области на 1971 год, в

обсуждении которого активно

участвовали все постоянные ко-

миссии областного Совета, опре-

делены большие задачи.

В сельском хозяйстве области
предусмотрено осуществить меро-

приятия, направленные на даль-

нейшее повышение его эффектив-
ности.

В 1971 году намечено продать

государству: зерна — 12 тысяч

тонн, картофеля — 160 тысяч

тонн, овощей — 240 тысяч тонн,

молока — 429 тысяч тонн, мяса

—  87 тысяч тонн,  яиц  — 420
миллионов штук.

Совхозам и колхозам предсто-

ит произвести коренное улучше-

ние естественных кормовых уго-

дий на площади 15 тысяч гекта-

ров, создать долголетние куль-

турные пастбища и сенокосы на

площади 13,5 тысячи гектаров,

осуществить другие работы по

окультуриванию угодий.

На укрепление материально-
технической базы сельского хо-

зяйства в 1971 году направляет-

ся 200,6 миллиона рублей. Пре-
дусмотрено обеспечить производ-

ство валовой продукции в совхо-

зах, колхозах и подсобных хо-

зяйствах на сумму не менее 373
миллионов рублей, получить

прибыль от сельскохозяйственно-
го производства в совхозах Ми-
нистерства сельского хозяйства
РСФСР не  менее  45 миллионов

рублей, в колхозах — не менее

3 миллионов рублей.
В 1971 году получат- дальней-

шее развитие все отрасли про-

мышленности. План по объему
реализуемой продукции предпри-

ятиями, подведомственными ис-

полкому областного Совета, ут-

вержден в сумме 137,17 миллио-

на рублей. Установлены задания

по выпуску важнейших видов

промышленной продукции.

Объем бытовых услуг в целом

по области утвержден в сумме

25,9 миллиона рублей, в том чис-

ле в сельской местности — 5,9

миллиона рублей. Поставлена за-

дача по дальнейшему развитию

сети предприятий бытового в

коммунального обслуживания
населения, увеличению видов бы-
товых услуг, повышению культу-

ры обслуживания.

Установлен объем капиталь-

ных вложений по организациям,

подведомственным исполкому об-
ластного Совета, в сумме 255,1
миллиона рублей. Предусмотрено
ввести в эксплуатацию в 1971 го-

ду 380,3 тысячи квадратных мет-

ров общей жилой площади, 17
детских садов-яслей, 8 школ, ряд

других объектов. В районах об-
ласти должно быть установлено

10 автоматических телефонных
станций. Предусмотрено усилить

темпы строительства и реконст-

рукции автомобильных дорог и

мостов.

Областной Совет утвердил бюд-

жет области на 1971 год по дохо-

дам и расходам в сумме 162.365

тысяч рублей. Утвержден отчет

об исполнении бюджета области
за 1969 год.

(ЛенТАСС)

ВЫЕЗДНОЙ
СЕМИНАР

Промышленно-транспортный от-

дел городского комитета партии

организовал для секретарей пер-

вичных парторганизаций выездной
семинар в город Псков.

В кабинете второго секретаря

Псковского ГК КПСС Н; П. Сол-
нышкина состоялась беседа о раз-

витии псковской промышленности.

В ней приняли участие заведую-'
щие отделами горкома партии.

Затем сланцевчане посетили од-

но из крупнейших строительных

предприятий Главзапстроя — до-

мостроительный комбинат. Этрт
комбинат обеспечивает в год 70
тысяч квадратных метров жилищ-

ного строительства. Здесь все

процессы механизированы и авто-

матизированы. Специалисты пред-

приятия познакомили гостей с про-

изводством.

После осмотра ДСК сланцевча-

не совершили полуторачасовую

экскурсию по древнему городу, по-

бывали в знаменитом псковском

кремле.



ОТ СЪЕЗДА

К   СЪЕЗДУ
Зимнее заснеженное утро. Из

распахнутых ворот автопарка
выходят грузовые машины. Одни
опешат за «тридевять земель»,

другие — на предприятия наше-
го города, третьи — в карьер, за
строительным материалом. И в
этом трудовом гуле чувствуется

живой пульс большого автохо-
«яйства.

Здесь рабочий день еще толь-
ко начинается, а по улицам шах-
терского города, тяжело поухв-
яая ва неровностях, уже давно
снуют желто-голубые автобусы,
спеша развезти народ к местам

работы.
Водителв сосредоточевы в

внимательны. От их расторопно-

сти, умения и производственного
навыка во многом зависит вор-
шальная жизнь города.

Выезжая из гаража, как из
родного дома, они увозят части-
цу того домашнего тепла и мате-

ринского напутствия, которое вы-'
ражено в коротком плакате над
воротами:   «Счастливого   пути!».

Считанные дни и даже часы
остаются до нового года, и, на-

верное, каждый сейчас огляды-
вается назад, чтобы мысленно
пробежать жизненные километ-

ры, отсчитанные уходящим го-
дом, заканчивающейся пятилет-

кой.
Дороги, по которым ваше ав-

тохозяйство двигалось в нынеш-

нее пятилетие, были не гладки-

ми. Встречалось всякое. Но мы
прошли этот большой перегон

без серьезных аварий.
А нынешний год для нас был

особенным. Кроме 100-летия со

дня рождеввя В. И. Ленива, ваш

коллектив отметил 25-летие со
дня основания нашего предприя-

тия. И, как принято у нас, совет-

ских людей, эти знаменательные

даты были ознаменованы хоро-

шими трудовыми достижениями.

В кавун 53-й годовщввы Ок-
тября мы рапортовали Родине о

досрочном выполнении пяти-

летнего плана по всем технико-

экономическим         показателям,

кроме легковых такси. На 25
сентября нынешнего года автохо-

зяйством сделано 297 с полови-

ной миллионов тонно-километ-

ров.      Перевезено  грузов    6.390

ДОРОГИ НЕ ГЛАДКИМИ
млеяч тони. Производительность
труда выросла за пяпилетку ва
41,2  процента.

Заступая на трудовую вахту

в честь XXIV съезда КПСС, наш
коллектив обязался до конца го-

да перевезти сверх плана еще
320 тысяч тонн и дать государ-

ству оверхплановой прибыли 150
тысяч рублей.

Эти обязательства успешно вы-
полняются и будут безуслоиво
выполнены. Залогом этому яв-

ляется то, что 32 водителя вы-

полнили свои социалистические

обязательства по завершению

пятилетнего плава и трудятся в

счет 1971 и даже 1972 года. Сре-
ди них: Василий Тарасович
Солдатов, Петр Борисович Федо-
ров, Иван Ильич Петров, Сергей
Иванович Ильин, Петр Федорович
Чужинов, Николай Иванович
Леонов, Александр Семенович.
Зуев, Валерий Александрович
Пушкин, Петр Федорович Дани-
лов, Сергей Павлович Патрино,
Иван Иванович Филиппов, Ана-
толий Тимофеевич Ермоленко и

другие. Это ваши маяки. Они
идут в авангарде социалистиче-

ского соревнования в борьбе за

изыскание и лучшее использова-

ние резервов произзодства. 129 из

них носят почетное звавве

«Ударник        коммунистического

труда».

Целеустремленно, с энтузиаз-

мом и ответственностью за пору-

ченный участок трудится боль-
шинство тружеников автопред-

приятия, начиная с рядовых во-

дителей, ремонтников, кондукто-

ров и кончая руководящими ра-

ботниками.
За 25 лет наше предприятие

коренным образом изменилось,

выросли новаторы производства.

Из маленького гаража с автома-

шинами ГАЗ-АА, ЗИС-5, оно пре-

вратилось в мощное автохозяйст-
во, оснащенное производственной
базой, способное перевезти в те-

чение дая 45 тыс. пассажиров и

от б до 7 тыс тонн груза.

Большие изменения произо-

шли и в нашем коллективе

за пятилетку. Претворяя в

жвзвь решения ХХШ съезда

партии, мы немало сделали для

улучшения социальных условий.

В начале 1968 года по инициатв-

ве партийной организации был
разработан комплексный план

социального развития коллекти-

ва, направленный на создание ус-

ловий для роста производитель-

ности труда, роста заработной
платы членов коллектива, увели-

чение общественных доходов, на

улучшение условий труда и быта
рабочих. В нем сочетались обще-
ственные и личные интересы ра-

ботников хозяйства.
Выполнение мероприятий, на-

меченных этим планом, постоян-

но контролировалось партийной
и профсоюзной организациями. И
мы можем с удовлетворением

сказать, что большинство из них

выполнено или успешно выпол-

няется. Вот некоторые факты.
Для улучшения перевозок гру-

зов регенератного завода приоб-
ретено 26 контейнеров. Внедрена
бестарная перевозка пылящих

грузов специализированным по-

движным составом.
В автобусной колонне расши-

рена ремонтная зона на три ра-

бочих места за счет фонда пред-

приятия на новое строительство.

В зоне ремонта установлен кран-

балка с электротельфером грузо-

подъемностью 5 тонн. В первой в

второй колоннах построены зоны

профилактического ремонта. Вся
территория автохозяйства хоро-

шо заасфальтирована.
Было время, когда мойщицы,

обжигаемые холодным ветрам,

мыли автобусы под открытым не-

бом. Сейчас к их услугам вмести-

тельный бокс.
Была острая нехватка пара,

горячей воды. Сейчас мощная

котельная полностью удовлетво-

ряет потребность хозяйства. В
неуютном низком помещении

ютилась диспетчерская служба,
клуб не удовлетворял растущие

запросы трудящихся. Теперь же

в красивом двухэтажном здании,

не мешая друг другу, разме-

стился весь управленческий ап-

парат, контрольно-техническая
служба.

Есть у нас теперь свой велико-

лепный клуб, библиотека и ком-

ната отдыха. Новый год будем
встречать в своем клубе, с елкой,
по-семейному.

В нынешнем году 80 семей ра-

ботников автохозяйства справили

новоселье в новом доме, в строи-

тельстве которого мы принимали

долевое участие.

Два года назад на конечной ав-

тобусной станции по улице Бара-
нова толпился народ с ребятиш-
ками, с тяжелыми сумками и

чемоданами. Маленькая станция

не могла вместить всех пассажи-

ров, следующих по многочислен-

ным загородным маршрутам.

И вот уже более года, после

долгих мытарств, автохозяйство
«отвоевало» половину здания же-

лезнодорожного вокзала. На
средства автопредприятия заас-

фальтирована привокзальная тер-

ритория, оборудована посадочная

площадка, четко разгоаничеяы

автобусные маршруты. К услугам

пассажиров — просторный зал

ожидания,   буфет.
Всю эту огромную работу вы-

полняли, не нарушая ритма по

обслуживанию ' заказчиков и

предприятий города.

С ростом предприятия росли и

наши кадры. Бывший шофер

А. Демидов закончил автодорож-

ный технвкум и сейчас работает
механиком на текущем ремонте.
Вывший контролер Надя Сидо-
рова без отрыва от производства

закончила техникум и сейчас ра-

ботает на должности инженера по

НОТ. Шоферы В. Боровицкий и

В. Борисов тоже закончили тех-

никум и продолжают работать на

автобусах «Икарус-люкс». Выв-
пшй ваш работник М. Бимец по

окончании учебы перешел рабо-
тать главным инженером в грузо-

вое автохозяйство.

Несколько человек продолжа-

ют учиться в техникумах и шко-

ле рабочей молодежи. Но, к со-

жалению, не все, кому бы надо

учиться.

В 1965 году мы получили ав-

тобусы «Икарус-люкс», которые

работают ва междугородных ли-

ниях. Прошло 5 лет. И вот в

предпраздничные дви мы чество-

вали ваших первых «миллиов-

щиков» — водителей Сергея Ва-
сильевича . Астрагова, ^_^___

Юрия Александровича
Потапова, Валентина
Ивановича Боровицкого,

Виталия Никандровича Принцева,
которые на закрепленных авто-

бусах прошли 1 миллион кило-

метров без капитального ремон-

та. Их новаторский пример дол- 1

жен найти отклик среди водите-

лей нашего предприятия и води-

телей других автопредприятий.
Немало сделали      для  общего

успеха и те, кто обслуживает ма-

шины.      Это бригадир    слесарей
Н.  Пашковский, слесари С. Кар-
пов,  В. Козлов,      токарь А. Ва- ^ ,

сильев, кондуктора Нина Рачко- ■
ва, Мария Андреева и другие не- ™
редовики.

Наши производственные пока-

затели могли быть еще ' выше,

если бы не трудности, с кото-

рыми приходится сталкиваться.

Ощущается нехватка водитель-

ского состава, ремонтных рабо-
чих. Подчас недостает запасных

частей и крепежного материала.

Устаревший парк малр попол-

няется новыми машинами.

Но это трудности внутренние.

Есть и внешние. Нередко клиен-

ты подолгу задерживают под по-

грузкой и разгрузкой автомаши-

ны. Одним из главных «вввовни-

ков» является кирпичный завод, С

где установлен для погрузки

всего один маломощный кран.

Оставляет     желать     лучшего

культурно-массовая и спортивная

жизнь коллектива. Пора, видимо,

подумать о постройке спортзала,

где подростки (а их на предприя- ^

тии много) проводили бы свой до- Лг]
суг.     Чаще     нужно  устраивать*^
культпоходы в театры,      по ме-

стам боевой в  трудовой    славы,

организовывать    вечера   отдыха,

встречи с интересными людьми.

А пока мы можем сказать, что

коллектив находится на верном

пути. Новый гвд, новая пятилет-

ка поставят перед нами новые

задачи. И ваша партийная орга-

низация уже сейчас готовится к

тону, чтобы повести коллектив

на достижение новых успехов.

И.  ФИЛИППОВ,
секретарь     партбюро   авто-       а

транспортного предприятия.          *
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ЧИТАТЕЛЯМ
ОТВЕЧАЮТ

Здесь шоферы   автобусов начинают свой рабочий день.

У наших друзей в Кохтла-Ярве
ПО СТРАНИЦАМ ГАЗЕТЫ „ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМЯ"

ГОД ТРУДОВЫХ ПОБЕД
Удачным был минувший год для тру-

дящихся Кохтла-Ярвеского района. На
VI районной партконференции, которая

прошла в середине декабря, отмечалось,

что промышленные предприятия района
перевыполнили пятилетний план реализа-

ции продукции. По сравнению с прошлым

годом выдано продукции на три миллио-

на рублей больше. Прирост ее составляет
16 процентов.

;
РЕКОРД ШАХТЕРСКОЙ
БРИГАДЫ

Бригада горнорабочих очистного забоя
шахты №  10, руководимая  коммунистом

В. Ивановым, в ноябре добилась рекорд-
ной нагрузки на забой. Ежесуточно в сред-
нем она давала по 1.140 тонн товарного

сланца.

ШАГАЮЩИЕ ГИГАНТЫ

На добычные поля самого молодого

предприятия сланцевого бассейна вышел

первый модернизированный шагающий

экскаватор с объемом ковша 15 кубомет-

ров. В середине будущего года горняки

получат очередную новинку уральских

машиностроителе — экскаватор с объе-
мом ковша 20 кубометров и длиной стре-

лы 75 метров.

РАДИОСВЯЗЬ В ШАХТЕ
На столе диспетчера шахты № 7, кро-

ме привычных телефонов, стоит аппара-

тура радиосвязи.

—  Диспетчер! Диспетчер! — вырыва-

ется из динамика хрипловатый голос. —

Я номер один, куда ехать?

—  Товарищ Павлов, вас ждет камер-

ный блок № 24. Как поняли?
-т- Понял хорошо — двадцать четвер-

тый камерный блок.
Такой разговор происходит между ма-

шинистом электровоза и диспетчером. Ра-
диосвязь в работе шахтного транспорта

представляет большую ценность. Она по-

зволяет координировать работу подвиж-

ного состава, оперативно реагировать ва

перемену обстановки. И, несмотря на то,

что это всего лишь испытания, что

встречается много трудностей, мэжно ска-

зать — этот вид связи приживется на

шахте.

Начальник автотранспортного пред-

приятия И. Д. Запутряев
А. И. Котину (Заводская ул., дом № 1,

кв. № 12).

Согласно действующему правилу про-'
ездной билет действителен только на тот

автобус, день и рейс, на который выдан.

Пассажир, опоздавший на автобус, теряет

право проезда по этому билету. Билет об-
ратно ве принимается и деньги аа него не

возвращаются.

*     «     *

Председатель исполкома Старопольского

сельсовета А. С. Гаврилова

Г. И. Дмитриеву (деревня Старополье).
В деревне Старополье один колодец.

Расстояние до него не более 100 метров.

Действительно, нашелся какой-то нехоро-

ший человек, который спустил в колодец

ведро из-под солярки. Но меры были при-

няты своевременно. Колодец очищен. Во-
да в нем хорошая, и все жители деревни

пользуются  ею.
*     *     *

Заместитель председателя исполкома

горсовета Н. И. Краснов

Жильцам дома № 3 по Северной улице

Ваши замечания учтены. По указанно

му адресу произведена замена водопрово

да.

'• 1

Начальник Сланцевского цеха связи

М  Н. Савичев

Тов. Логинову (деревня Выскатка).

Перебои в работе радиосети в вашей де-

ревне действительно имели место. Были
они по вине производства строительных

работ ПМК-102. Административная комис-

сия горисполкома привлекла к ответствен-

ности прораба И. П. Докало и оштрафова-
ла его на 10 рублей.

К сведению автора письма. Устранение
повреждений производят монтеры      цеха

связи по  заявкам населения.      А ремонт   ^

репродукторов — сами абоненты.                 -Ш



КАЖДЫЙ   ДЕНЬ   ЗАПОЛНЕН
Учиться на совесть, уча-

ствовать в сборе металло-

лома на пионерский авто-

бус для Чукотки, в поиске

и других делах — такое

обязательство принял наш

класс в честь XXIV съезда

КПСС. По первому пункту

крепко держат слово Заха-
рова, Константинова, Бай-
кова, Громова, Григорьева,
Ли, Карлова и другие. Но
еще не все серьезно отно-

сятся к подготовке домаш-

них заданий, есть в классе

и двоечники. Имена их по-

ка не называю. Может, все-

таки поймут и исправятся.

Ведь до экзаменов осталось

еще две четверти.

Знакомству с производст-

вом, историей предприятий
города уделяем много вни-

мания. Еще в шестом клас-

се от совета дружины полу-

чили задание узнать эконо-

мические связи Сланцев. С
этой целью проведено две

экскурсии на комбинат
«Сланцы», оформлен стенд,

рассказывающий о его про-

дукции. Ученики Ли и Бай-
'кова провели две беседы

«СПК «Сланцы» в наши

дни» и «История завода».

Ходили   на   экскурсию на

майоликовый и регенерат-

ный заводы. По выпуску

продукции последнего также

сделан стенд.

Каждый день у нас чем-

нибудь заполнен. Часто про-

водим «Огоньки», вечера от-

дыха, встречи со знатными

людьми,  работают кружки.

Раз в неделю проводим
политинформацию о жизни

в нашей стране и за рубе-
жом. С помощью учительни-

цы Аллы Владимировны ор-

ганизуем беседы на анти-

религиозные темы, обсужда-

ем полюбившиеся книги.

Люба ШАВРОВА,
ученица 8 «А* класса

школы № 7.

ПЕРВЫЕ В УЧЕБЕ,
ПЕРВЫЕ   В СПОРТЕ

Спорт любят все: и взрос-

лые, и дети. У нас в

школе . много ребят, кото-

рые увлекаются спортом.

Есть баскетбольная, фут-
больная команды, а также

ль'жная и легкоатлетичес-

кая. Секции для младших

ребят ведут ученики стар-

ших классов.

В прошлом году наша

баскетбольная команда за-

няла в городских соревнова-

ниях первое место. В этом

году мы завоевали третье

место. Футбольная коман-

да выступала тоже успеш-

но и стала чемпионом го-

рода.

Есть у нас в   школе   и

хорошие бегуны: Е. Акимов,
С. Иванов, В. Ганин, В.
Иванов, В. Яковлев, Е.
Цветков, И. Михеева, Г.
Субботина, Н. Николаева,
П. Сангатулина. В октябре,
когда проходил , городской
кросс, ваша команда заня-

ла первое место. В пионер-

ском четырехборье тоже

победили наши спортсмены.

Большинство ребят нашей
школы успешно совмещают

учебу и спорт. К ним отно-

сятся Л. Стрельцова, А.
Левшина, И. Михеева и

другие. Их девиз: первые

в спорте и первые в учебе.
3. Григорьева,

8«А» класс, школа № 9.

Сланцевские поэты — детям

Л. МАНДРЫКА

В   ДОБРЫЙ   ПУТЬ
В стаи собираются

пернатые,
А в лесу галдеж звенит

опять:

Классом отправляются

ребята
Птичьи эскадрильи

Провожать!
Смехом
И серебряными песнями

Все полянки

Оживились здесь;

Елки уши длинные

Развесили,

Лес заслушался

И замер весь.

...Уплывают

Птичьи треугольники

От родимой чащи,

От жнивья...

— В добрый путь!
Руками машут

школьники, —

До весны.

Крылатые друзья!

ттшшщятт

В. ЩИПУНОВА

МЕДВЕЖОНОК
Есть у Леночки-малышки
Медвежонок белый —

Мишка.
Лена с Мишкой утром

рано

Умываются   под  краном.

УГОЛО!
Если на криптограмму,

опубликованную в октябрь-
ском номере «Сланцевских
ребят» было много от-

ветов, то задачи ноябрьско-
го номера ве привлекли

внимания ребят. Наверное,
не хотелось ломать голову.

А ведь эти задачи не так

и сложны. Мы не будем
приводить способ решевия

первой задачи «На эска-

латоре». Возможно, кто-то

из математиков попробует
еще раз свои силы. Дадим
ответ: 100 ступеней насчи-

тали бы приятели при ос-

тановке эскалатора. И вто-

рая  задача   «Как это   еде-

головоломо
лать» тоже несложна. В
ней предлагалось составить

три арифметических при-

мера на три разных ариф-
метических действия, при-

чем в эти примеры должвы

были войти по одному разу

все цифры.

Вот какой вариант реше-

ния предлагают Света и Ма-

рина Данышваы: 20:4=5;

6+3 = 9; 8—7 = 1. Возмо-

жев в такой вариант:

7+1 = 8; 9—6 = 3;  4x5 = 20.

Попробуйте, ребята, ре-

шить задачи, которые мы

вам предлагаем сегодня.

ЛЮБОПЫТНОЕ
СВОЙСТВО ЧИСЕЛ

Число 18 обладает любо-
пытным свойством. Сумма
цифр его ' не меняется при

умножении на числа: 2, 3,
4, 5, 6, 7, 8, 9. Существуют
ли еще двузначные числа,

обладающие тем же свойст-
вом? ■

НАЙДИ ЧИСЛО
Двузначное число, умно-

женное на 3 или на любое
число, кратное трем (до
27), дает произведение из 3
одинаковых цифр. При сло-

жении этих 3 цифр всегда

получается множитель. Ка-
кое это число?

За столом, как мама,

Лена
Держит Мишку

на коленях.

Взяв его потом за лапу,

Лена в сад шагает

с папой.
Если плохо Мишне

станет,

Лена градусник поставит

И укутает теплее.

Чтоб поправился скорое.

3 а г ад к а

Не мышонок и не крот.

Но всю жизнь в земле

живет,

С солнцем ен не очень

дружен-

Теплый дождик ему

нужен.

Н. Т.
Редактор

ГАВРИЛЕННО.
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БОЛЬШИЕ    ДОРОГИ
Впереди у нас большой и

радостный праздник — 50-
лцтие Всесоюзной пионерс-

кой организации имени

В. И. Ленина. Чтобы до-

стойно встретить юбилей,
перед нами стоит задача—

успешно пройти маршруты

пионерского марша «Всег-
да готов!».

«В страну знаний» ведут

большие дороги. Еак их

пройти с пользой? Об этом

много думают ученики, сове-

туют учителя. Ребята прово-

дят математические встречи

в. клубе веселых и находчи-

вых, занимаются с неуспе-

йаювдими, проводят рейды,
готовится в дружине пио-

нерская предметная олим-

пиада.

Немало школьники по-

трудились и по маршруту

«Пионеретрой». Для юных

жителей Чукотки собрано
20 тонн металлолома.

Мы живем интересной
общественной жизнью. И
этим во многом обязаны
шефам — работникам це-

ментного    завода.    Завтра

цементники празднуют 10-
летний юбилей со дня пуска

завода.   Мы его тоже отме-

тим.    Для старших товари-

щей "ребята делают подар-

ки. Много смекалки и та-

ланта вкладывают в макет

завода. Пользуясь случаем,

мы от всей души поздравля-

ем наших шефов и говорим

им: «Большое спасибо!».

Таня Смирнова,
председатель     совета

дружины имени М. Ба-
ранова.   Школа № 7.

СЧИТАЙ. СМЕКАЙ
В песне поется: «Очень

важная наука ма-те-мати-

ка». И мы с этиж вполне

согласны. Для пятых .и

шестых классов проведена
жатежатмческая           игра
«Считай, сжекай, угады-
вай». Интересно было хо-

дить от станций к стан-

ции, где старшеклассники
предлагали самые неожи-

данные задания.

Таня ТРОФИМОВА,
ученица в «А» класса'

школы № 9.

МОЕ  ОТЕЧЕСТВО
Одним из маршрутов пио-

нерского марша является

«Мое отечество — СССР».
На эту тему прошел сбор
дружины. Готовились к не-

му долго, с самого вачала

учебвого года. Совет дру-

жины распределил задаввя

по отрядам так, что каж-

дый класс получил одну вз

союзных республик. О вей
надо было узнать все: гео-

графическое положение,

экономику, культуру (обы-
чаи, устное народное твор-

чество) и завязать перепи-

ску с одной из ее школ.

Мы знакомились с Мол-
давией.  Перечитали  много

книг, обращались аа по-
мощью к старшим. И узна-

ли немало: природу МССР,
ее писателей и ученых, о

герое гражданской войны
Котовском, написали пись-

мо в школу № 9 г. Киши-
нева ребятам пятого «А»
класса. Ответ получили

сразу. Так началась с ними

наша дружба.

Подготовиться к сбору
очень помогли вожатые из

8 «А» класса.

Совет   отряда   5   «А*
класса школы № 9.

„ПЯТНАДЦАТЬ СЕСТЕР"
«Пионер — друг пионе-

рам и трудящимся всех

стран» — гласит пионер-

ский закон.

Ребята четвертых клас-
сов школы № 7 с по-

мощью детской библиоте-
ки провели интересную

игру-путешествие по со-

юзным республикам «15
сестер»,         посвященную
Дню Конституции.

По книгам они совер-

шили путешествие в со-

юзные республики, изуча-
ли жизнь народа, эконо-

мику, культуру, природ-

ные условия и богатства,
собирали открытки, фото-
графии, марки. Разучива-
ли стихи, песни и масте-

рили национальные ко-
стюмы. Чтобы все это

знать, ребятам пришлось
много поработать, прочи-

тать книг, перелистать не
один журнал.

Ребята подготовились
добросовестно, но наибо-
лее активными были Ле-
на Прокофьева и ИраРы-
сева (Молдавия), Саша
Слинько и Валера Феок-
тистов (Грузия), Лена Фе-
дорова и Лена Страшнова
(Узбекистан), Толя Курь-
ян и Света Солодская
(Таджикистан). Особенно
большую помощь оказала

Галя Матвеева, она же

была ведущей.
Много интересного узна-

ли ребята о нашей Родине.

НОВЫЙ  год
Новый год! Новый год

Много радости несет.

- Веселится детвора:
Хоровод водить пора.

Вот и Дед Мороз вдет.

Он подарки вам несет.

Будем петь, плясать,

играть

И подарки получать.

Пусть же крепнет

в этот год
Пионерский  хоровод.

Чтобы дружба расцвела.

Краше Родина была!
Лена БАКЛАНОВА,

6-й класс.

Надя КОРНЫШЕВА,
5-й класс.

Попковогорская школа.

ОСНОВА  ЖИЗНИ
В городской детской биб-

лиотеке состоялась конфе-
ренция, посвященная выбо-
ру профессии учащимися
восьмых классов школы

№ 8. Готовясь к ней, ребя-
та перечитали много книг

о разных профессиях. За-
полнили анкеты, которые

им предложили школа и

библиотека.
Ответы были очень инте-

ресные. Одна девочка отве-

тила так:

«В нашей стране много

разных профессий, кото-

рые, по-моему, все важны

и почетны. Нельзя обой-
тись' без учителей, врачей,
инженеров,    шахтеров   и

даже       д ворников».
А вот ответ мальчика:

.«Самыми  почетными я

считаю профессии строи-

теля   и  врача.  Строитель
создает дома и целые го-

рода, а   врач возвращает

здоровье многим людям».
Много    было высказыва-

ний о важности профессии
учителя.

А другая девочка отве-

тила:

«..Я еще не знаю, кем

бы я хотела быть. Но
твердо знаю, что не место

красит человека, а чело-

век красит место».

Участники конференции
рассказали   о   профессиях

учителя (Надя Никовова),
врача (Гена Дудин), о кос-

монавте Быковском (Света
Линно) и о нашем прослав-

ленном шахтере Шилкине.

К конференции ребята
оформили плакат «Удар-
ным трудом славна пяти-

летка». Подобрали вырезки

из газеты «Знамя труда» о

наших передовиках, а Та-
нк Пронина рассказала о
них.

В гости к ребятам при-
шел заместитель председа-

теля горисполкома С. Я.
Павленко. Он рассказал о

профессиях сельских меха-

низаторов, дояров, дал на-

путствие.

Н. ГАВРИЛОВА,
зав. городской детской
библиотекой.



поиск
У ДЕРЕВНИ ЖИЛИНО
Минувшим летом в связи

с поиском членов экипажа
самолета А. Шевлягива,
погибших в деревне Медве-
жок, управляющий первым

отделением совхоза «Роди-
на» К. В. Новиков расска-

зал нашему сотруднику,

что между деревнями Жи-
ливо и Зажупанье есть мо-

гила, где похоронены рас-

стрелянные фашистами за

связь с партизанами Ма-
ша-беженка и ее 11-лвт-
ний сын;

За более подробными све-

дениями он рекомендовал

обратиться к жителю де-

ревни Изборовье А. Василь-
еву.

Мы запросили Александ-
ра Михайловича. Вот что

он нам ответил : «За дерев-

ней   Жилиыо  есть  две  мо-

В начале учебного года

на дружинном слете крас-
ных следопытов нашему

классу передана ответст-

венность         за работу
школьного музея имени

А. П. Гайдара. Ребята —

основатели музея — уже

выросли и покинули шко-
лу. Эстафету приняли мы.

Распределили обязанно-
сти между членами совета
музея, поставили цель:

как можно глубже озна-

комиться с жизнью и

творчеством         любимого
писателя.

Сейчас в музее появи-

лись ценные экспонаты:

грамзаписи выступлений
Аркадия Петровича и его

рассказов. Мы хотим по-

Вабушке просто везет ва
арбузы. Вот и в тот раз

она принесла сочный, слад-

кий арбуз. Я с большим
наслаждением набивал рот
ароматной мякотью и ду-

мал: «Вот бы Вовка уви-

дел, лопнул бы от зави-

сти...». И тут звонок. От-
крываю дверь —  Вовка.

Мы прошли в кухню.
Вовка сначала для прили-

чия поотнекивался, а по-

том сказал: «Ну разве что
только попробовать...».

—  Через неделю в шко-

лу, ты уже приготовился?
—  А я в школу ве пой-

ДУ.

гилки, расстрелянных в го-

ды фашистской оккупации
советских граждан, высе-

ленных из пригородов Ле-
нинграда.

На расстрел вели десять

человек. Больную Анну Ка-
ханкину расстреляли толь-

ко за то, что у нее муж был
еврей. Бе осиротевшая дочь
Лида кормилась у населе-

ния в деревне Жнлино.
Остальных восьмерых

расстреляли в лесу по доро-
ге к Зажупанью. Среди них

Анастасию          Андреевну
Старцеву, ее мать и парень-

ка Володю. Володина мать

— Мария Демьяновва жи-

ла до войны в поселке Во-
лодарка, на улице Николь-
ской.

В деревне Жилино жива

родная сестра Старцевой —

полнить музей произведе-

ниями Гайдара на языках
народов СССР. Прочитав
один из номеров «Ленин-
ских искр», заинтересова-

лись письмом пионеров из

Дрездена, которые просят

помочь завязать перепи-

ску с дружинами, носящи-

ми имя Гайдара. Им тоже

послали письмо.
В музее произошли не-

которые изменения. Пере-
оформлен стенд «Нам пи-

шут», сделан альбом
«Лучшие гайдаровцы», ку-

да заносятся имена отлич-
ников учебы.     ___

Наташа ПЛОТНИЦКАЯ,
председатель       совета

гайдаровского     музея

школы № 9.

—  Как это ве пойдешь?
—   Воеввая тайна, —

буркнул Вовка.
Меня даже обида взяла:

лучший друг и на тебе —

тайна. Я схватил Вовку за

ворот куртки:

—   А ну говори сейчас
же, что за тайна?

Но Вовка упорно молчал.

И только, когда я сказал,

что с.ч мне больше не друг,

проговорил:
—  Я во Вьетнам поеду.

Все можно было ожи-

дать от Вовки, во такое...

Я свачала даже растерял-
ся и от волнения задал ему

дурацкий вопрос:

Бвдокия Андреевна Поки- '
онская. У нее две дочери,

одна из них Антонина Ми-
хайловна Большакова жи-

вет в поселке Тайцы, улица

Красногвардейская, дом

№ 28, кв. № 2.
Если в чем могу помочь,

пожалуйста, обращайтесь
по адресу: деревня Избо-
ровье Заручьевского сель-

совета».

А. ВАСИЛЬЕВ.
Красные следопыты! Уз-

найте, ,кто и откуда был
ваш сверстник Володя. За
что и когда его расстреля-

ли фашисты? Отыщите мо-

гилу юного патриота.

ЛИТЕРАТУРА
Факультативные занятия

по литературе у нас прохо-

дят очень интересно, мы
узнаем иного нового. В ок-

тябре у вас прошел есенин-
ский вечер, посвященный
75-летию со дня рождения
поэта. Мы читали его сти-

хи, слушали песни на его

тексты. Вечер очень повра-

ТАЙНА
—  Зачем?
—  Вот чудак, — удивил-

ся Вовка. — Ты что ве чи-
таешь газет? Ну скажи,
разве можно оставаться

равнодушным и сидеть сло-

жа руки, когда там амери-

канские агрессоры убивают
стариков и детей?!

-^ Что же ты, — гово-

рю, — мве вичего ве ска-

зал? Может, вместе поеха-

ли бы.

Вовка исподлобья по-

смотрел ва мевя в прогово-

рил:

—  Так бы ты и поехал.

Ты    обязательно    спросил

С КОНЦЕРТОМ
В  ДЕМЕШКИНО:

Долго готовились ребята
нашей школы к поездке в

Демешкино. Разучивали
танцы, песни, стихи и, ко-

нечно,    очень волновались.

Воскресенье. . Проведена
последняя репетиция. Едем.

Нас уже ждали. И вот

начался концерт. Ребята
цели песни, читали стихи.

Зрители, да н сами арти-
сты, остались довольны.

Радостными возвраща-

лись домой.
Галина ШЕЛЯКИНА.

7 А» класс, школа № 1.

вился        всем        ребятам.
Сейчас готовимся к пуш-

кинскому вечеру. Учим от-

рывки из поэм Александра
Сергеевича, читаем его про-
изведения. Наша учитель-

ница Лидия Петровна Са-
лай ве жалеет времени за-

ниматься о нами.
Люба  ЕГОРОВА,

Зина   УДАЛЬЦОВА,
ученицы 8 «Б» класса

школы № 9.

бы:  «Бабушка, можно мве

во Вьетнам?».
—   Ну ладно, — согла-

сился я с его доводами. —

Предположим, что тебе
удастся добраться до Вьет-
нама, во ты ве можешь

говорить по-вьетнамски.
—   Это ничего, >» уве-

ренно проговорил Вовка.—
Скажу: льен-со, хоть кто

поймет.
-^ А что это такое? -—

осторожно спросил я.

—   Льен-со — это друг!
— гордо ответил он.

Что и говорить, побывать
во Вьетнаме — очень за-

манчиво. И если бы мве

предложили, ве задумыва-

ясь поехал бы. Ну, конеч-

но,    только в том случае.

ШТАБ   ГАЙДАРОВЦЕВ

Расснав     ВОЕННАЯ

ФАКУ

ИСТОРИЯ
Факультатив по истории

посещают ребята седьмых

классов, которые любят
этот предмет. Занимаемся
мы раз в неделю. Первая
тема, которую сейчас за-

канчиваем: «Борьба рус-
ского народа с монголо-та-

тарским нашествием».

Последнее занятие. Учи-
тель написал нам историче-

ские термины на эту тему,

и мы составляли кроссвор-

ды. Лучшие получились у

Коли Батракова и у Лю-
бы Король.

На занятиях ребята чи-

тали отрывки из произве-

дений «Чингис-хана»,  «На-

-ЭТО ИНТЕРЕСНО

шествия Батыя», «К пос-

леднему морю», стихи о
Дмитрии Донском.

Знания, которые нам да-
ет на факультативе учи-
тельница Таисия Алексеев-
на Елах^ша, помогают луч-

ше изучать историю нашей
Родины.

Нива СЕМЕНОВА,
ученица 7 «А* класса

школы № 9.

я

Пи онеры — октябрятам

ПРОЩАНИЕ С БУКВАРЕМ
В первом классе   закон-

чилось   изучение букваря.
Недавно    состоялся празд-

ник    «Прощание с   буква-
рем».    Октябрята прочите- ,„

ли стихи,     спели песенки, ;
рассказали,     чему их  на- •

учил букварь.

Потом пятиклассники по- !
казали подшефным сценку ■

♦От А до Я», организовали !
массовые игры.

В память ■ о    празднике •

МЫ ДАЖЕ
ВЫРОСЛИ

Ох, и волновались же

мы, когда вступали в ок-
тябрята. Думали: не при-

мут. Но вот накануне го-

довщины Октября в шко-

ле был проведен празд-

ник. Нам прикололи на
грудь красные звездочки

Ребята ходили гордые,

сразу как-то выросли.

Потом пели песни, пля-

сали, читали стихотворе-
ния. Этот день нам запом-

нится.

каждый первоклассник по-

лучил в подарок книгу.

Совет друзей октябрят
школы № 9.

Мкого забот у вожатой октябрятской звездочки
ученицы 4 «Б» класса школы. № 1 Веры Играшовой.
После уроков надо спешить к своим подшефным.
Они ее очень ждут. Вера с ними играет, разучиваеч

песенки, стихи.

На снимке вы видите, как внимательно слушаю!

первоклассники свою вожатую,, которая читает им

книжку о герое гражданской войны В. И. Чапаеве.

Фото Ю. Власова.  .

Толя СУМАРОКОВ,
Марина ЗАГРЕБИНА,

ученики первого клас-

са школы № 1.

■

I.

Говорит 5 „А"
Ученики закончили пер-

вую четверть с полвой ус-
певаемостью. Оаи получи-

ли в награду переходящее,

Краевое знамя школы.

— Этот девь для вас был
самым лучшим, — говорят

Галя Бредихива и Алла
Ястребова. — Постараемся
знамя удержать и во вто-

рой четверти. У нас ребята

не только хорошо учатся,

во и умеют интересно про-
водить свободное 'время.
Очень запомнилась встреча
с партизаном Великой Оте-
чественной войны В. А.
Егоровым. Совершили экс-

кл рсию на комбинат
«Сланцы», провели конфе-
ренцию по книге «Белеет
парус одинокий», выпуска-

ем «молнию» о жизни ва-

шего класса, создали кру-

жок мягкой игрушки.
—   Мы   подружились    с

учениками из школы-ин

терната, — добавляет Галя
Сахута. — Был совместный
«Огонек». Как нам у них

понравилось! Есть у них

краеведческий музей. Мы
опять очень ждем встречи

с ними.

— Вы забыли рассказать

об экскурсии на майолико-
вое производство, — всту-

пает в беседу Сережа Фле-
гонтов. — Мы видели там,

как делают посуду. Внача-
ле нам    показали обыкно-

если  открыто.  А  так,  ук-

радкой...
—   Слушай, Вовк, — ска-

зал я. —Чтобы доехать до
Вьетнама, нужны деньги.

И немалые...

—  Обойдусь и без оных,

—   спокойно  ответил ов и

заговорщескв     подмигнул.
—  Пойдем, покажу...

Ов повел меня Ва чер-

дак, шмыгнул куда-то в

темноту, а через минуту

появился с довольно вме-

стительным   рюкзаком.

Чего только тут не было!
Мешочек с сухарями, уве-

систая связка баранок, пол-

десятка банок «Салака в то-

мате», большой кусок сала,

две пачки рафинада, туго

свяммшыв шпагатом тетра-

ди и несколько коробок с

карандашами    —    обыкно-
венными и цветными.

— Ничего, как-нибудь до-

берусь, — приговаривал

Вовка. — А тетради и ка-

рандаши ребятам отдам.

Пока у нас тут собирают да

когда-то повезут. А я вот...

пожалуйста... Пишите, ри-

суйте, друзья дорогие...

У мевя ве оставалось ни-

каких сомвений в серьезно-

сти Вовкиной затеи, и я на-

пряженно думал, как бы
помешать осуществить   ее.

Вечером я залез на чер-

дак, отыскал злосчастный
Вовкин рюкзак и перепря-

тал в другое место. А ут-

ром следующего дая    рас-

сказал    обо всем  вожатой
Галине Михайловне.

Не знаю, состоялся ли

какой разговор между ни-

ми, но в первый день учеб-
ного года Вовка пришел в

школу. Со мной разговари-

вать не хотел. И все же не

вытерпел, в первую: переме-

ну подошел и зло прогово-

рил:

— Предатель!.. Бабуш-,
кин сынок!..

Никто, конечно, не со-
мневался в Вовкиной иск-

ренности, в его благород-
^ном порыве, но так посту-

пать — бежать украдкой,
да еще без друга — это То-
же не серьезно.

В. РУСОВ.
г. Сланцы.

венную глину, станки, на

которых комочек вязкой
массы превращается в

чашку, печь, где обжигает-
ся и закаляется посуда.

— Знаете... — сообщила
Оля Абдурасулова. — У нас

есть очень хорошая вожа-

тая Аня. Первый раз она к

нам пришла, когда ребятам
отмечались дни рождения.

Всех поздравила и вручила

именинникам подарки. По-
том она помогла оформить
уголок отряда, проводит

сборы.
Ьидите, как интересно у

ребят пятого «А» класса. А
как у вас, ребята?

Школа № 7.

СМОТР
ТАЛАНТОВ

В нашей школе прошел

смотр пионерских талан-

тов. В нем приняли уча-

стие все отряды. Сколько
интересных сценок, песен,

стихов, танцев исполнили

ребята!
На торжественной линей-

ке лучших участников на-

градили книгами, а отря-

дам-победителям была объ-
явлена благодарность.

Светлана КОЛУЗАЕВА,
председатель жюри.

Школа № 1.


